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Au nonbre des inembres présents, se trouvien;MM les Drg
R. P. loward, Montréal; A. H. David, Monteréa C. Robillà'd,
Montréal ; Sullivan, -Hingsti €lIk, Toronto; Bray Cha-
tham; Mullin, H*amilton; Rottot, Moíréal Buritt, Peters,
bui-y; Fulton, Toionto; Hingstôn, Môutéal; Osier, Montt.
réal; Reev, Torouto; Pôwvell, Ottawa; Lainarche, Montréal;
Hill, Ottawa.;, Ziïâmerîian, Toronto,; 'Grant, Ottawa; E. P.
Lachapelle, Montréal:; Potter, Plantagenet; Marsden, Québec;
Duplessis, Richmond; Bunelle, Montréal; Gahniff, Tôronto;
Howard, St-Jean; Prévost, StJérôm'-; Ross, Mohtréal; Pré-
vost, Ottawa; Gai-dner, Montréal; Whiteford, Ottawa; Shep-
herd, Montréal; Wilson, Ottawa; Be1l, Montréal; Wright, Otta-
wa; Campbell, Seaforth; Laptorn Smith, Montréal;; Robillai-d,
Ottawa; Wright, Toron to.; Dickson, Pembrooke ; Riddell,
Toronto; Cranston, Arnprio-; Fulton, Toronto; Harrison,
Selkirk; Worknaii, Torônto; Lafferty, Pembrooke; Beatey,
Richmond, etc.

L'Association Médicale des Etats-Unis était représentée par
MM. les Drs W. Brodie, DétrQit; G. B. Lester; Oswego; D. H.
Goodwillie, New-York; B. N. Brush, Utica.

M. le Dr R. P. Howard fit ressortir, dans son adesse comme
président, les avantages que cette association offre à la profes-
sion nédicale du Canadà. Il fit voir que-eette association avait
été la prenière à demander que les examenspréliminai-es pour
l'admission à l'étude de la médecine fussent conduits par un
bureau d'examinateurs choisis• en dehors -de li pi-efessian et
actuellement engagés dans l'enseignement classique, et -aussi
que la durée des études médicales fûut ·au môins de quatre ans.

Abordant ensuite l'importante question de l'hygiène publi-
que et privée, il fit voir les. grandes r.éformes qui sont néces-
saires, et insista-sur l'appuique le gquvernement devrait donner
à la pi-ofession :pour l'es-obtenir.

Il se prononça ensuite fortement en faveur de l'organisation
dans tout le Canada d'im systbnecomplet d'enregistrement d es
naissances, dës niariages et des.deces.

Puis-passant-à la question de l'iviognerie, il. attira l'atten-
tion de Passèmblée sur les ravages que produit cette plaie
sociale; et se prónoça en faveur delj'établissement d'asiles
spéciaux pour les ivrognes, et subventionnés par le gouverne-
ment au moyen d'un percentage sur le revenu provenant de
l'impôt sut l'iniportation et la vente des"boissons alcooliqes.

Ayant ensuitedémontrê les incouvénientsdu Éystème actuel
d'expertises médico-légales, ilinsista, sur la nécessité poùr 'l
gouvernennt de nommer dcs spécialiste .pour conduire- des
expertises, et il termina son adresse eh déintïà'nt l'es avazi


